
Herr Capell, Schulleiter der Freiherr-vom-Stein-Schule, bittet zu TOP 7 “Erweiterung und 
Sanierung der Freiherr-vom-Stein-Schule” beim Ministerium für Bildung und Frauen des Landes 
Schleswig-Holstein zu klären, ob das Vorhaben als Neubaumaßnahme gewertet werden könne 
und somit für eine erhöhte Förderung in Frage käme. 


